



宮川っ子

上市町立宮川小学校学校だより

令和3年6月号



水無月。今年は、富山県でも梅雨入りが早くなりそうな気配でしたが、6月に入ると好天が続き、梅雨入りの気配が少し遠のいているようです。

そんな中、5月末に子供たちが植えた学校田の稲苗や、畑のサツマイモ苗、そして花壇の花苗は、たっぷり降った雨とこの日差しに支えられて、すくすくと生長しています。

1学期の折り返しとなるこの6月。子供たちも落ち着いて学校生活に臨み、大きく、力強く成長できるよう、しっかりと支えていきたいと思ひます。



「ふるさと学習」スタート

ふるさとに学ぶ、ふるさとを学ぶ、今年度の「ふるさと学習」が、いよいよスタートしました。

最初の学年は2年生。行先は、大岩日石寺です。

子供たちは、お寺の荘厳な雰囲気、不動明王像や六本滝の大きさや迫力に最初は圧倒されていましたが、ボランティアのみなさんの丁寧な説明や笑顔に、次第に緊張も解け、タラヨウの葉に文字やお手紙を書く活動では、「お母さんにお寺のこと書いてあげよう」「昔の人も、こうやって書いたんだね」と、一人一人がしっかりと学習を進めることができました。

この後は、4、5年生がそれぞれのふるさと学習に向かいます。一人一人が、この学習を通して、ふるさと上市のよさを、いっぱい学んでほしいと思ひます。



タブレットPCを使って学んだよ

一人一台のタブレットPCを使つての授業が始まっています。

最初は、おっかなびつくり触つていた子供たち。



それでもパスワードを打ち込み、PCを立ち上げ、お絵描き等を楽しむ中で、少しずつタブレットPCを使うことに慣れてきている子供たち。学習用具として、立派に使いこなせる日もそう遠くはないようです。

令和3年度 小・中学校用教科書展示会

小・中学校用教科書展示会が、上市町と滑川市で、開催されます。

上市町では、上市町図書館にて、6/11(金)~6/30(水) 10:00~18:00[火曜、第3水曜は除く]です。

小学校は、令和2年度から5年度の間、使用する教科書です。ご興味のある方は、ぜひ足をお運びください。



令和時代の小学校 part. 2

みなさんが、小学校の時の授業科目には何がありましたか? 例えば、1年生ではどうでしょう。

今は、「国語」「算数」「生活」「音楽」「図画工作」「体育」「道徳」「特別活動」となっています。

1年生では、平成4年度より「社会」と「理科」がなくなり、「生活」ができました。

このように、時代の流れの中で、消えていく科目や加わってくる科目があります。

近年では、令和2年度から英語学習が、5、6年には教科「外国語」として、3、4年には「外国語活動」として加わりました。

社会が多様化していく中で、小学校教育もその流れに対応できるよう、変わってきています。

また、ご家族で、それぞれの小学校時代の授業科目について、話題にされてはいかがでしょう。

